
第８６３号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１１年１２月 １日

ＮＯ ８６３

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
井原市議会１２月定例会

１ ２ 月 ５ 日 に 開 会
一般質問は７日、８日、９日

１１月２９日、井原市議会議会運営委員会（乗藤
委員長）が開かれ、井原市議会１２月定例会の日程
を確認し、１２月５日に開会、１９日までの１５日
間とすることを決めました。

一般質問は７日、８日、９日の３日間で１１議員
が質問することになっています。

一人でも多くの方が議会傍聴においでください。
議会日程は２面右下にあります。以下、質問項目

を質問順にお知らせいたします。

簀戸 利昭議員

１．井原市の防災対策としての避難訓練の状況につ
いて

２．有害鳥獣被害対策におけるサ
ルの生態状況調査について

坊野 公治議員

１．井原市のインターネットの取り組みについて
２．井原駅、駅周辺の有効利用について

上野 安是議員

１．ごみの減量化、資源化に向けた取り組みについ
て

川上 泉議員

１．小・中教育の連携と課題について
２．協働のまちづくり事業について
３．自主防災組織設置への本市の取り組みについて

森本 典夫議員

１．福祉避難所のあり方について、今後、市はどう
しようと考えていますか

井原市が７月に協定を締結している８ ＞＞＞

７日の一般質問

＞＞＞ 箇所の福祉避難所について、国が示すレベ
ルの福祉避難所として運用してもらうためには、困
難な問題が山積していると思います。今後、市とし
てなにをどうすればいいとお考えですか。

具体的には、協定書の第２条の該当者の把握。第
８条の１．２項の努力目標に対する考えと取り組み。
第１０条の協議はもう済んでいますか。

２．学校施設以外の公共施設の早期耐震診断と必要
箇所の耐震工事を

学校施設の耐震診断と耐震工事はほとんど終わっ
たようです。しかし、学校施設以外の公共施設の耐
震診断と耐震工事が進んでなくて、先日の新聞報道
によると、２０１０年３月末現在での公共施設の耐
震化率は、県下の全自治体中ワースト４のようです。

耐震診断と同工事は有事の時の備えなので、早期
に耐震診断と診断結果による耐震工事の必要箇所に
ついて早期に工事をすべきではないでしょうか。

３．放射線量の測定間隔を拡げ、測定箇所を増やし
ては

１１月１日から毎週火曜日の午前中に、市役所本
庁、芳井支所、美星支所の３カ所で、放射線量の測
定を始めています。これまでの測定結果は、平時で
すので当然のことながら全く心配ないようです。

測定を始めて１カ月が経った時点での新たな提案
ですが、測定間隔を最低でも１カ月に１回にする。
小・中・高校及び市民の多数が出入りする公共施設
などで測定をするように改善してはどうですか。

また、芳井支所、美星支所用に測定機器を購入し、
市民の要望に迅速に対応するよう条件整備をしては
どうですか。

４．「場外舟券売り場」の設置の動きがあります。
市としての対応は

現在、下出部町内のパチンコ店跡地に、「場外舟
券売り場」設置の動きがあります。
先般、地元で説明会も行われまし
た。地域住民の声を聞いてみると、
設置について賛否両方の意見が出
ているのが現状です。

最終的には自治体（市長）が賛意を示すことが絶
対条件の一つです。現時点で市としての対応をどう
考えていますか。

５．井原・芳井・美星地区の方言を後世に伝えるた
め「方言辞典」の作成を

平成２２年１０月議会で「井原・芳井・美星地区
の方言を後世に伝えるため ２面左上へつづく

８日の一般質問



月　日 曜日 摘　　　　　　　要

12月5日 月 開　会　市長の提案説明等

６日 火 休　会

７日 水
一般質問（簀戸、坊野、上野、

　　　　　          川上泉の４議員）

８日 木
一般質問（森本、西田、大鳴、

　　　　　　　　 藤原浩司の４議員）

９日 金
一般質問（佐藤、馬越、河合の

　　　　　　　　　　　　　　　　３議員）

休　会

１２日 月

議案　審議、採択
議案（補正予算、条例等）質疑　委
員会付託　陳情　委員会付託
（予算決算委員会）

１３日 火 休　会  （建設水道委員会）

１４日 水 休　会  （市民福祉委員会）

１５日 木 休　会  （総務文教委員会）

休　会

１９日 月
議案（ 条例、補正予算）委員長報
告、審議、採決
閉　会　　　（議会運営委員会）

１６日～１８日

平成２３年１２月市議会定例会日程

１０日～11日

第８６３号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください(月額日刊紙３,４００円日曜版８００円）

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ（http://jcp-seibu.sakura.ne.jp/morimoto/）でも見れます

１面右下よりつづく

「方言辞典」の作成を。」と提言いたしました。

当時の佐藤教育長から「方言辞典をつくるために

は、研究・研修をする委員会等を来年度の早い時期

に設置し、年数がかかると思いますが、方針なり内

容等について検討していくことが必要だろうと考え

ている。」とのお考えが示されました。

その後の経過と、現在、どの時点まで進んでいる

のか。また、作成はいつごろになりますか。

６．幼・小・中・市立高校の普通教室にエアコンの

設置を

平成２２年１２月議会で「幼・小・中・市立高校

の普通教室にエアコンの設置を。」と提言いたしま

した。

当時の佐藤教育長は「必要性は充分認識している。

しかし、財政状況を考えると早急な対応は厳しい。

現在の耐震化に一定のめどがついた段階で整備計画

について検討する。」とのお答えでした。

来年の夏に向け是非設置すべきだと考えますがど

うでしょうか。

７．井原市ふれあいセンターへ早期に自動昇降機の

設置を

平成２１年６月議会と平成２２年の１２月議会で

「井原市ふれあいセンターへエレベーターか自動昇

降機の設置を。」と提言いたしました。

２２年１２月議会でのお答えは、「平成２４年度

以降の早い時期に自動昇降機を設置する。」とのこ

とでした。

地元では、早期の設置を望んでおられますし、２

階へ上がりたいが、現在の階段ではどうも難しいと

思われている方たちのために、一日も早い設置をと

考えますが、どうでしょうか。

西田 久志議員

１．新規就農者の支援体制について

大鳴 二郎議員

１．外国籍の子供たちへの支援及び外国人児童生徒

の教育の充実は

２．放射線教育について市はどの様な考えか

３．道徳教育の充実について ＞＞＞

＞＞＞

藤原 浩司議員

１．新・いばら子どもすくすくプラン、後期行動計
画等について

佐藤 豊議員

１．第６次総合計画前期基本計画の達成状況につい
て

２．医療、子育て支援等の基金事業の存続・拡充に
ついて

３．不育治療費助成事業創設について
４．井原放送ＣＡＴＶ網を活用した買い物難民・買

い物弱者対策について

馬越 宏芳議員

１．水道料金の格差是正を
２．野上町の研修広場の有効利用について

河合 建志議員

１．福祉バスの運行について
２．環太平洋連携協定（ＴＰＰ）の交渉参加につい

て

９日の一般質問


